
образ наших медорганизаций», – от-
метила первый заместитель пред-
седателя правительства региона 
Светлана Стригункова. Существу-
ют также стандарты внешнего об-

лика зданий, оформления навига-
ции, благоустройства, типовые ре-
шения для отделки.

Кстати, благодаря современным 
материалам и технологиям сейчас 

 справка
Весной этого года в городском округе 
Солнечногорск открыли новую подстан-
цию скорой медицинской помощи. На 
строительство здания потребовалось 
4 месяца. Здесь есть все необходимое, 
включая комнаты отдыха, душевые и 
гараж для транспорта с зоной ремонта. 
Новостройка рассчитана на 15 бригад.

5 октября 2023 года № 37 (13241) Читайте  
наши новости

insolnechnogorsk.ru 

E-mail: senezh2001@mail.ruСЕНЕЖ

Пруд очистят, 
автобус запустят
Рассказываем, какие 
вопросы глава округа 
обсудил с жителями  
на личном приеме  2 стр.

После ремонта  
в домах  
станет теплее
Замену сетей в Радумле 
выполнили  
уже на 40%  3 стр.

В центральной поликлинике 
Солнечногорска продолжают 
капремонт, работы выполне-
ны на 80%. Медучреждение 
будет готово к концу 2023 
года. Ход работ прове-
рил замглавы городского 
округа Александр Со-
рокин. Ремонту медуч-
реждений уделяют много 
внимания во всем Подмо-
сковье. Эту тему обсудили 
на еженедельном совещании 
губернатора Московской обла-
сти Андрея Воробьёва с членами 
регионального правительства и 
главами округов.

[[ Вера агафоНоВа

Единый СтАндАРт
Капитальный ремонт в централь-

ной поликлинике проводят по пору-
чению губернатора Московской об-
ласти в рамках региональной госу-
дарственной программы «Здравоох-
ранение Подмосковья». Строители 
завершают монтаж стеновых пане-
лей, покраску стен, а также облицов-
ку стен плиткой, обновляют систему 
электроснабжения и вентиляции. 
Важно, что при этом будет соблюден 
новый стандарт «Поликлиника: пе-
резагрузка». В здании сделают специ-
альные кабинеты для телемедицин-
ских консультаций и оформления 
электронных рецептов на льготные 
лекарства. 

«Ранее во время мониторинга цен-
тральной поликлиники руководите-
лем муниципалитета Константином 
Михальковым подрядчик заявил о за-
держке в поставке материалов – сте-
новых панелей. На сегодняшний день 
все необходимые материалы уже на-
ходятся на месте и производится их 
установка», – сообщили в админи-
страции городского округа.

Проект «Поликлиника: переза-
грузка» помогает наполнить поли-
клиники дополнительным функ-
ционалом. «Цель наших стандар-
тов – повысить организацию рабо-
ты учреждений и оптимизировать 
маршрутизацию наших пациен-
тов. Это обязательные зоны, рас-
положение отдельных кабинетов и 
помещений на первых этажах, соз-
дание комфортной среды, узнавае-
мость и, конечно, положительный 

кстати
на этот год в программу 

текущего ремонта включено 
116 объектов Подмосковья. 
Уже до конца года планиру-

ется открыть 26 поликлиник, 
12 станций скорой помощи, 
18 амбулаторий, 11 ФАПов 

и 7 стационаров.

Центральную 
поликлинику 
обновят  
к концу года
Благодаря модернизации объекта 
получать медицинские услуги  
станет комфортнее
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Фото: ПРЕСС-СлУжбА гУбЕРнАтоРА Мо

В поликлинике впервые 
проводят капремонт  

с момента  
ее открытия в 1982 году

на капитальный ремонт таких объ-
ектов требуется меньше времени – в 
среднем год-полтора. Кроме того, для 
ускорения процесса вводится посмен-
ный режим работы, используют ти-
повые решения и применяют ряд дру-
гих мер.

общий ПлАн
В общей сложности в этом году 

после капитального ремонта в ре-
гионе откроют 25 учреждений здра-
воохранения. Еще в 74 завершат те-
кущий ремонт. «Сначала мы ка-
питально ремонтировали детские 
поликлиники  – приводили их к 
стандарту, затем взрослые, сейчас 
идет большая программа по стаци-
онарам. Здесь важно все – и удобное 
расположение тяжелого оборудова-
ния на первых этажах, стандарти-
зация предоставления питания, па-
лат. Понятно, что все в нашей жиз-
ни устаревает, но системная модер-
низация, капитальный ремонт в 
совокупности с техническим осна-
щением дает нам заметно хорошие 
результаты в здравоохранении», – 
подчеркнул Андрей Воробьёв. Гу-
бернатор добавил, что на эту рабо-
ту направляют большие ресурсы. 
Это особенно важно, учитывая рост 
и развитие территории.
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глава городского округа 
Солнечногорск провел 
традиционный прием 
жителей муниципалитета. 
Участие во встрече приня-
ли также его профильные 
заместители. горожане 
обращались с самыми 
важными и насущными 
вопросами, и решение по 
каждой ситуации обсуди-
ли детально.

[[ Вера агафоНоВа

ЗЕМлЯ длЯ СЕМЬи
Одно из обращений к гла-

ве округа было связано с вы-
делением земельного участ-
ка многодетной семье. «С Ека-
териной мы познакомились 
на детской площадке в Смир-
новке, у нее было несколько 
вопросов, попросила запи-
сать на личный прием. Семья 
многодетная, стоит в очереди 
на землю – предоставили на 
выбор земельный участок», – 
рассказал Константин Ми-
хальков. Кроме того, семье 
окажут материальную по-
мощь: деньги перечислят уже 
до конца месяца.

ЧиСтАЯ ВодА
В этот раз на приеме гла-

вы округа был и почетный 
житель Солнечногорска  Ни-
колай Васильевич Арзама-
скин. Он пришел выразить 
благодарность за очистку 

прудов, которую уже про-
вели в городе, и попросил 
обратить особое внимание 
на один из них – тот, что на 
улице Островского.

«Этот водоем у нас в про-
грамме по очистке на теку-
щий год, и большую часть ра-
бот специалисты уже выпол-
нили: окосили территорию, 
очистили береговую линию 
от мусора, аварийных и сухо-
стойных деревьев. До конца 
месяца подрядчик очистит и 
саму акваторию», – отметил 
глава муниципалитета.

Удобный тРАнСПоРт
Другой важный вопрос ка-

сался транспорта. Эту тему 

поднял Ильгиз, который 
тоже раньше уже общался 
с главой муниципалитета 
на встрече в формате выезд-
ной администрации в конце 
прошлого года. Тогда речь 
шла о запуске нового авто-
бусного маршрута в деревне 
Головково, обустройстве дет-
ской площадки и так далее.

«Отмечу, что за это время 
мы существенно продвину-
лись в решении этих вопро-
сов: нашли и оформили зе-
мельный участок под строи-
тельство разворотного круга, 
проработали маршрут дви-
жения общественного транс-
порта, подобрали участок под 
установку детской площад-
ки»,  – рассказал Константин 
Михальков.

Глава округа добавил, что 
автобусное сообщение важно 
начать уже в этом году, и как 
можно быстрее. Пока автобуса 
нет, детям, которые остаются в 
школе на занятия в кружках, 
приходится большое рассто-
яние проходить пешком. Для 
них, пока постоянного марш-
рута нет, могут запустить до-
полнительный школьный ав-
тобус в вечернее время. Сей-
час этот вопрос прорабаты-
вается. «С Ильгизом остаемся 
на связи – вопросы держу на 
личном контроле, раз в неде-
лю встречаемся до полного их 
решения», – подчеркнул глава 
городского округа.

Фельдшерско-акушерский пункт, который строит-
ся в микрорайоне Березки в поселке Жуково, плани-
руют сдать еще до запланированного срока. Компа-
ния «Крост» выполняет работы с опережением гра-
фика. Общая строительная готовность новострой-
ки составляет 70%. Сдать ФАП планируется на месяц 
раньше срока, то есть уже в октябре.

«Работы на объекте проверили вместе с нашими 
жителями. ФАП в Жуково строится по губернатор-
ской программе и позволит обеспечить квалифици-
рованной медпомощью порядка 1500 человек. Он рас-
считан на 36 посещений в смену, общая площадь зда-
ния составит 200 кв. м», – рассказал глава округа Кон-
стантин Михальков. В строительстве применялась 
технология быстровозводимых конструкций. Сей-
час в здании монтируют инженерные сети и прово-
дят внутреннюю отделку, а на территории началось 
благоустройство.

В фельдшерско-акушерском пункте оборудуют не 
только кабинеты врачей, но и смотровую, процедур-
ную и прививочный кабинет. Кроме того, для паци-
ентов обустроят палату, сделают стерилизационную 
комнату для инструментов, подготовят помещение 
для персонала.

Напомним, недавно после текущего ремонта от-
крылся ФАП в деревне Кривцово городского округа 
Солнечногорск, работы здесь проходили в рамках гу-
бернаторской программы. В помещении покрасили 
стены и потолки, поменяли двери и напольное по-
крытие, облицовочную плитку, сантехнику, систе-
му освещения и электропроводку. Пункт обслужи-
вает порядка трех тысяч жителей.

•Вера агафоНоВа

СтРоитЕлЬСтВо ] 

Фельдшерско-акушерский 
пункт в Жуково  
сдадут досрочно

КаК записаться  
на прием?
глава городского окру-
га Солнечногорск и его 
заместители проводят 
прием населения каждый 
месяц. для записи можно 
обращаться на горячую 
линию 8 (800) 201-67-47 
или электронную почту 
solngor@mosreg.ru

Пруд очистят,  
автобус запустят
ВЗАиМодЕйСтВиЕ ] Рассказываем, какие вопросы глава 
округа обсудил с жителями на личном приеме
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АдМиниСтРАЦиЯ онлАйн

Волонтеры из Солнечногорска помогли 
доставить в зону СВо автомобиль, об этом 
сообщил замглавы администрации округа 
Николай Минаев в своем телеграм-канале. С 
просьбой о помощи в местное отделение ор-
ганизации «Молодая гвардия единой рос-
сии» обратилась жена одного из доброволь-
цев. Вместе с транспортом военнослужащим 
передали окопные свечи, одежду, продукты 
питания и другие необходимые вещи. Ни-
колай Минаев отметил помощь директора 
центра «Подсолнух» Владимира Царева, 
коллектива МаУ «Транспортное учреждение 
по обслуживанию системы образования», 
«Партизанского отряда им. Ли Харви ос-
вальда», молодежного центра «Возрожде-
ние» и жителей. 

Заместитель главы администрации му-
ниципалитета александр Сорокин в теле-
грам-канале рассказал о закрытии мотосе-
зона-2023 в Солнечногорске. По традиции 
закрытие сезона отмечают мотопробегом по 
маршруту Тимоново – городской парк, объ-
езжая главные городские улицы. На этот раз 
в пробеге участвовали 50 мотоциклистов. 
Мероприятие завершилось концертом ка-
вер-группы «Солнечный берег». александр 
Сорокин поблагодарил участников за празд-
ник и отличное настроение.

Первый заместитель главы администра-
ции округа артем Попов сообщил в своем те-
леграм-канале, что на этой неделе вместе с 
сотрудниками комитета по управлению иму-
ществом провели объезд муниципального 
имущества. В ходе осмотра одной из квартир 
выявили незаконное проникновение и про-
живание в муниципальном имуществе трех 
гастарбайтеров. С помощью представите-
лей правоохранительных органов было про-
изведено выселение незаконных жильцов.
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В деревне Радумля город-
ского округа Солнечно-
горск продолжается за-
мена теплосетей. Работы 
по модернизации системы 
теплоснабжения проводит 
концессионер «газпром те-
плоэнерго» при содействии 
губернатора Московской 
области Андрея Воробьёва. 
В Радумле уже готово 40% 
от запланированного объ-
ема.

[[ Вера агафоНоВа

ПРоВЕРили нА МЕСтЕ
Ход реконструкции тепло-

вых сетей в Радумле проверил 
глава городского округа Сол-
нечногорск Константин Ми-
хальков. Также во время визи-
та в деревню он встретился с 
местными жителями. «При пе-
рекладке труб отопления под-

рядная организация обнаружи-
ла, что сети горячего водоснаб-
жения также крайне изноше-
ны и требуют капремонта. Уже 
внесены изменения в програм-
му и приступили к работам», – 
сообщили в администрации 
городского округа Солнечно-
горск. Кроме того, концессио-
нер планирует построить в Ра-
думле новую блочно-модуль-
ную котельную.

Напомним, уже в нынешнем 
году в Солнечногорске плани-
руют запуск новых котельных 
в Ложках, Пешках и Майдаро-
во. На следующий год запла-
нировано техническое пере-
вооружение котельной в Агро-
биостанции.  

доРоги, дВоРы, 
оСВЕщЕниЕ
Константин Михальков 

встретился с жителями де-

ревни Радумля в формате вы-
ездной администрации. К ра-
боте присоединились заме-
стители главы округа по раз-
личным направлениям. Главе 
муниципалитета поступило 
в общей сложности 30 обра-
щений, связанных с состоя-
нием дорог и ремонтом со-
циальных объектов, благо-
устройством территории, ос-
вещением, очисткой прудов и 
обустройством детских игро-
вых площадок. 

«Важно, что по ряду из них 
удалось на месте дать разъ-
яснения и найти решения, 
но часть требует проработ-
ки, в том числе и включения 
в программы реализации бу-
дущего года. Но вопросы взя-
ты в проработку и обязатель-
но дадим жителям обратную 
связь», – подчеркнул глава 
муниципалитета.

ЭкологиЯ ] 

очистные сооруЖения в осипово готовы  
более чем на треть
Глава городского округа Константин Михаль-

ков совместно с министром жилищно-комму-
нального хозяйства Московской области Анто-
ном Велиховским проверили ход строительства 
очистных сооружений в деревне Осипово в Сол-
нечногорске. Сейчас работы выполнены при-
мерно на 30%. Строительство было начато по 
поручению главы региона в рамках президент-
ского проекта. После запуска очистных соору-
жений качественное водоотведение будет обе-
спечено для 62 тыс. человек. Реконструкция по-
зволит повысить производительную мощность 
объекта до 27 тыс. кубометров в сутки.

На данный момент уже окончена сборка обо-
рудования для аэрации на резервуаре для био-
химической очистки сточной воды. Специали-
сты продолжают подготовку к строительству 
кирпичного основания на иловой насосной 
станции. Параллельно проводится подготовка 
фундамента комплекса доочистки, армирова-
ние днища отстойников.

Напомним, также в Солнечногорске модерни-
зируют очистные сооружения в Поварово. Про-
ект повысит качество коммунального обслужи-

вания более чем семи тысяч человек. Уже суще-
ствующие сооружения и канализационно-на-
сосная станция были построены в 1968 году, за 
это время оборудование серьезно устарело. На 
данный момент идет работа по включению объ-
ектов в государственную программу, уже готова 
сметная документация по аварийным работам. 
После положительного решения экспертизы и 
конкурсных процедур будет определен подряд-
чик. Реконструкцию начнут весной 2024 года.

•Вера агафоНоВа

После 
ремонта 
в домах 
станет 
теплее
жкХ ] Замену сетей в Радумле выполнили уже на 40%
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В Солнечногорске появилась новая 
остановка общественного транспор-
та. Ее разместили на улице Дзержин-
ского перед зданием управления соц-
защиты населения. Останавливаться 
здесь будут автобусы маршрута №4к. 
Обслуживаться остановка будет по 
требованию. 

На данный момент сотрудники 
МБУ «ДЕЗ г.о. Солнечногорск» уже 
смонтировали автобусный пави-
льон, оборудованный скамейками 
для ожидания транспорта. Работа 
заняла порядка двух дней. Также 
решено нанести разметку, покра-
сить павильон и разместить рядом 
расписание движения транспорта. 
Работы проведены по просьбе жи-

телей городского округа. «Жители 
Солнечногорска обращались через 
портал «Добродел» и горячую ли-
нию руководителя муниципали-
тета Константина Михалькова с 
просьбой организовать остановку 
общественного транспорта на ули-
це Дзержинского по направлению 
в микрорайон Выстрел», – сообщи-
ли в администрации городского 
округа.

Кстати, в августе пять новых оста-
новочных павильонов поставили у 
станции Зеленоград-Крюково. У вы-
хода со станции №7 останавливают-
ся автобусы семи областных марш-
рутов: №№127, 390, 476, 493, 128к, 
312, 377.

•Вера агафоНоВа 

паНорама

изВеЩение О прОВеДении сОБрания О сОГЛасОВании местОпОЛОЖения ГраниЦЫ земеЛьнОГО УЧастКа

кадастровым инженером скарковым денисом викторовичем, номер регистрации в государственном реестре лиц, осуществляющих кадастро-
вую деятельность № 39413, почтовый адрес: 124575, рФ, г. москва, а/я 1, адрес электронной почты: vip.skdv@mail.ru, телефон: 89857006002, 
выполняются кадастровые работы в отношении земельного участка с кадастровым номером 50:09:0070301:784, расположенного по адресу: рФ, 
обл. московская, р-н солнечногорский, г.п. андреевка, д. общественник, дом 34, в границах кадастрового квартала 50:09:0070301 и земельного 
участка с кадастровым номером 50:09:0070301:97, расположенного по адресу: московская область, солнечногорский район, участок 3а в д. обще-
ственник андреевского с.о., в границах кадастрового квартала 50:09:0070301.

Заказчиком кадастровых работ является савчук валерия владимировна, 01.04.1962 г.р., проживающая по адресу: рФ, г. москва, г. Зеленоград,  
к. 1533, кв. 75, т. 8-903-111-7762.

собрание по поводу согласования местоположения границ состоится по адресу: рФ, г. москва, г. Зеленоград, новокрюковская ул., д.10, тЦ 
«атлас» 2 этаж, «Центр кадастровых инженеров» «10» ноября 2023г. в 11 часов 00мину т. с проектом межевого плана земельного участка можно 
ознакомится по адресу: рФ, г. москва, г. Зеленоград, новокрюковская ул., д.10, тЦ «атлас» 2 этаж, «Центр кадастровых инженеров».

требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местности, а также обоснованные возражения о ме-
стоположении границ земельных участков после ознакомления с проектом межевого плана принимаются с «05» октября 2023г. по «09» ноября 
2023г. по адресу: рФ, г. москва, г. Зеленоград, новокрюковская ул., д.10, тЦ «атлас» 2 этаж, «Центр кадастровых инженеров» или 124575, рФ, 
г. москва, а/я 1.

смежные земельные участки, в отношении местоположения границ, которых проводится согласование: кадастровый номер 50:09:0070301:832, 
обл. московская, р-н солнечногорский, д. общественник, участок 6а, в границах кадастрового квартала 50:09:0070301.

при проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы 
о правах на земельный участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007 г. № 221-ФЗ «о кадастровой деятель-
ности»).

Отдел рекламы  
газеты «сенеж»:

8 (495) 223-35-11,  
доб. 304

reklama.mo5@mosregtoday.ru
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традиционную област-
ную акцию «наш лес. 
Посади свое дерево» 
провели в Солнечногор-
ске 30 сентября. главной 
площадкой стала терри-
тория вокруг Спасского 
храма в микрорайоне 
ЦМиС. Рассказываем, 
какие деревья здесь по-
явились.

[[ Вера агафоНоВа

УникАлЬноЕ МЕСто
Участие в акции приня-

ли депутаты муниципа-
литета, представители об-
щественных организаций, 
школьники и их семьи, 
а также неравнодушные 
жители. Перед началом ра-
боты настоятель Спасско-
го храма священник Сер-
гий Козлов совершил мо-

лебен и благословил всех, 
кто пришел потрудить-
ся. Кстати, после меропри-
ятия настоятель провел 
экскурсию, познакомив 
всех с уникальной истори-
ей церкви. В ходе акции у 
храма посадили около 50 
саженцев сосны.

«Высадка декоративных 
деревьев и кустарников про-
шла на восьми площадках 
во всех территориальных 
управлениях муниципали-
тета. В общей сложности 
участники акции посадили 
около 200 саженцев липы, 
клена и дуба», – сообщили в 
администрации городского 
округа Солнечногорск.

ЗЕлЕныЕ оСтРоВки  
У школы
Напомним, еще до это-

го к акции присоедини-

лась школа «Лес-
ные озера» в 
Солнечногор -
ске. Учащие-
ся из школь-
ного лесниче-
ства «Береги-
ня» вместе со 
специалистами 
Клинского фили-
ала Мособллеса вы-
садили у школы дубы, 
липы, ель и можжевель-
ник. Местные школьники 
участвуют в акции каж-
дую осень.

«Проведение такого рода 
мероприятия уже стало 
традицией. Ученики и пе-
дагоги школы «Лесные озе-
ра» участвуют в ней еже-
годно в конце сентября – 
начале октября», – подчер-
кнули в администрации 
муниципалитета.

тРАнСПоРт ] 

новую остановку оборудовали  
на улиЦе дЗерЖинского
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деревьев  
стало больше
ПРиРодА ] Активные солнечногорцы приняли 
участие в экологической акции

50
Елок 

высадили на территории 
у Спасского храма 

в рамках акции 
в прошлом году

Ф
о

то
: П

Р
Е

СС
-С

л
Уж

б
А

 А
д

М
и

н
и

Ст
Р

А
Ц

и
и

 г
.о

. С
о

л
н

Е
Ч

н
о

го
Р

Ск
Ф

о
то

: П
Р

Е
СС

-С
л

Уж
б

А
 А

д
М

и
н

и
Ст

Р
А

Ц
и

и
 г

.о
. С

о
л

н
Е

Ч
н

о
го

Р
Ск


